

- [Tlaxcala](#)
- [Policia](#)
- [México](#)
- [Migración](#)
- [Internacional](#)
- [Finanzas](#)
- [Opinión](#)
- [Salud](#)
- [ESTO](#)
- [Deporte Local](#)
- [Espectáculos](#)
- [Cinematografía](#)
- [Comunidad y Cultura](#)
- [Turismo](#)
- [Ciencia y Tecnología](#)
- [Sociedad](#)
- [Entrevistas con Mario Vázquez Raña](#)
- [Galerías](#)
- [RSS](#)
- [OEM en Línea](#)

Nuestra Portada

El Sol de Tlaxcala

Nuevo logro histórico en generación de empleos

Choca contra bomba de gasolina y una camioneta

Llamas empresarios a buscar la paz social

Demanda el Saicobat aumento salarial y plazas

AVANZA Tlaxcala

Encuesta

¿Notaste algún cambio con la entrada en vigor del nuevo Hoy No Circula?

Ninguno, hubo muchísimo tráfico, incluso más de lo normal

Cómo si me topé con una marcha que causó mucho tráfico

Ni cuenta me di, preferí no salir de casa

Tlaxcala

Llaman empresarios a la paz social en Tlaxcala

El Sol de Tlaxcala
16 de junio de 2016

Leonel TLALMIS



Representantes de la iniciativa privada aseguraron que la jornada electoral se desarrolló en paz y en forma ordenada, por lo que descartaron la posibilidad de que haya existido un fraude

Los representantes de los diferentes sectores empresariales de Tlaxcala realizaron un llamado a los diferentes actores políticos para que en Tlaxcala exista paz social y eviten generar inestabilidad derivado de los resultados obtenidos el pasado cinco de junio donde, desde su punto de vista, rechazaron que exista la posibilidad de que se haya cometido un fraude.

Así lo manifestaron los representantes de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), la Federación de

Cámaras Nacionales de [Comercio](#) (Fecanaco), del Colegio de Contadores, de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), así como de la Asociación de Restauranteros de Tlaxcala, Carlos Gutiérrez, Luis Vargas González, Sergio Hernández, Maricela Escobar, Sergio Cruz y Abel Cortés, respectivamente.

Aseguraron que la jornada electoral se desarrolló en paz y en forma ordenada, por lo que descartaron la posibilidad de que haya existido un fraude, pues al menos ellos dieron seguimiento a las diferentes etapas y no detectaron anomalías, amén de que todos los partidos políticos tuvieron representantes en las casillas y los Consejos Municipales, Distritales y el General.

Reconocieron el trabajo realizado tanto por el Instituto Tlaxcalteca de Elecciones (ITE), como por el Instituto [Nacional](#) Electoral (INE), pues aun cuando admitieron que hubo algunos problemas con el Programa de Resultados Electorales de Tlaxcala (PREP), esto no fue determinante para que la jornada fuera ejemplar.

Destacaron que la elección cumplió con su objetivo y que instancias como las cámaras empresariales, contribuyeron para incrementar la participación ciudadana que alcanzó el 66 por ciento de la lista nominal.

Los empresarios ofrecieron una conferencia de prensa, para cerrar filas y pedir que sean tomados en cuenta en el [diseño](#) del Plan Estatal de Desarrollo 2017-2021.

De hecho, recordaron que en los foros de consulta que organizaron, el entonces candidato de la coalición integrada por los partidos Revolucionario Institucional, Verde Ecologista de México, Nueva Alianza y Socialista (PRI-PVEM-NA-PS), Marco Antonio Mena Rodríguez, ahora gobernador elector, se comprometió a tomar en cuenta a este sector.

Recordaron que asumió compromisos como invitar a cuando menos tres [participantes](#) en las diferentes licitaciones de obra pública, así como en las adjudicaciones directas.

[Comparte esta nota](#)

[SHARE](#) [f](#) [t](#) [e](#) [...](#)